



COLOMBIA

Petro denuncia un supuesto «desfalco de la Nación» en Ecopetrol

Durante su discurso presidencial, el presidente mencionó la existencia de prácticas corruptas que involucran a múltiples entidades gubernamentales.



En una alocución presidencial, el presidente Gustavo Petro sacudió el panorama político colombiano al revelar hallazgos que sugieren un significativo desfalco de la Nación en Ecopetrol.

Petro anunció los resultados de una investigación exhaustiva que ha destapado lo que describe como un «entramado de corrupción» que involucra a varias entidades estatales, entre las que se encuentra Ecopetrol.

El mandatario señaló que los resultados de esta investigación **ponen al descubierto un presunto «anillo de corrupción» que ha operado en Colombia**, destacando la participación de algunas entidades públicas en actividades ilícitas.

Si bien no proporcionó detalles específicos sobre los hallazgos de la investigación, Petro mencionó que se trata de hechos que han estado latentes en el país y que merecen una atención urgente por parte de las autoridades competentes.

La revelación de Petro ha generado un intenso debate en el ámbito político y ha despertado preocupación entre la ciudadanía respecto a la integridad de las instituciones del Estado.

Te puede interesar: ["Eso es profundamente anticonstitucional y se ha levantado un golpe de Estado", presidente Petro](#)

Se espera que en los próximos días se den a conocer más detalles sobre los resultados de la investigación y las medidas que se tomarán para abordar esta situación.

Sigue a RTVC Noticias y mantente conectado

TEMAS RELACIONADOS: #ECOPETROL #GUSTAVO PETRO

TE PODRÍA GUSTAR



Investigación de CNE a Presidente Petro: reacciones y señalamientos



Presidente Gustavo Petro pide investigar caso de corrupción de la UNGRD



Defensa de Olmedo López: «Gustavo Petro no hace parte de la matriz de colaboración»



«Están utilizando a los corruptos para frenar las reformas sociales», presidente Petro sobre la UNGRD



Rector Ismael Peña niega que Universidad Nacional vaya a ser intervenida militarmente



Presidente Petro pidió salida de funcionarios en investigación sobre carretaneros en La Guajira

COLOMBIA

Renta Ciudadana y Colombia Mayor: ¿qué pasará tras anuncios sobre fin de ciertos subsidios?

“Los subsidios tienen que acabarse”, dijo Gustavo Bolívar sobre las transformaciones que se vienen. Te contamos qué pasará con estos dos programas de incentivos económicos.



(Miércoles 8 de mayo de 2024). Con el fin de contribuir con la erradicación de la pobreza en Colombia, el Gobierno Nacional anunció esta semana su intención de transformar ciertas iniciativas de subsidios en estrategias para que los antiguos beneficiarios emprendan proyectos productivos a partir del giro de capital semilla no reembolsable.

“Los subsidios tienen que acabarse, porque ya está demostrado que no sacan a la gente de la pobreza”, dijo el martes Gustavo Bolívar, director del Departamento de Prosperidad Social (DPS), entidad estatal encargada de la ejecución de programas como Renta Ciudadana y Colombia Mayor.

Desde Barranquilla, donde se adelantó la segunda jornada de ‘Gobierno con los Barrios Populares’, Bolívar mencionó que estos cambios anunciados se relacionan con la orden del presidente Gustavo Petro de ayudar a que hogares de barrios populares puedan asociarse y construir empresas sólidas para vincularse a las cadenas de producción.

“El presidente nos ha ordenado transformarlos en apoyo a proyectos productivos: asociar a la gente que los recibe, para que nosotros les pongamos capital semilla y podamos estar produciendo empresarios, en vez de personas que están sujetas a una transferencia”, manifestó el director del DPS.

Lee también: [Gustavo Bolívar dice que buscará convertir los subsidios en proyectos productivos](#)

Renta Ciudadana: ¿continuarán los pagos del primer ciclo?

Desde el pasado 30 de abril se están haciendo los giros de 500.000 pesos del primer ciclo de Renta Ciudadana, sobre los cuales [aquí te contamos cómo consultar si eres beneficiario y dónde cobrar el dinero](#).

Los más de 519.000 hogares programados para recibir esta transferencia monetaria, en su mayoría encabezados por mujeres con hijos menores de cinco años, podrán retirar el dinero hasta el próximo 17 de mayo, como estaba previsto, aclaró el DPS.

Según lo dio a entender la entidad, los recientes anuncios no afectan los giros del ciclo en curso y tampoco tendrían mayor impacto en los pagos que a futuro se harán a las familias que hacen parte de la línea ‘Valoración del cuidado’, grupo de beneficiarios focalizados para este primer desembolso que se está haciendo hasta el 17 de mayo.

 Renta Ciudadana
@RentaCiudadana · Seguir

#FelizMartes 🇵🇪🇵🇪🇵🇪 Recuerden: si ya recibieron el mensaje de texto de SuRed, operador de pago de #RentaCiudadana, pueden acudir al punto más cercano a su lugar de residencia.

Consúltenlo aquí: [📍📍📍](#)

...
documentacion.prosperidadsocial.gov.co/2024/SGPP/TM/R
...

Prosperidad Social

Renta Ciudadana

Información Importante!

Recuerda que el pago del ciclo 1 de **Renta Ciudadana** se realiza a través del operador **SuRed**. Si deseas conocer los puntos de pago disponibles en tu municipio, te invitamos a visitar la página oficial del programa y hacer clic en el botón **"Directorio puntos de pago ciclo 1"**.

¡Accede y conoce el punto más cercano a ti!

12:02 p. m. · 7 may, 2024

16 Responder Compartir

[Leer 5 respuestas](#)

¿Qué pasará con Renta Ciudadana a raíz de los cambios anunciados?

En vista de que el Gobierno Nacional planea cambios en el desembolso de subsidios, el director de Prosperidad Social hizo ciertas **precisiones sobre los giros que se hacen dentro del programa Renta Ciudadana**.

Gustavo Bolívar recordó que con Renta Ciudadana (y con el predecesor de esta iniciativa, Tránsito a Renta Ciudadana), lo que se hizo fue focalizar los subsidios del Gobierno Nacional en las familias más necesitadas, reduciendo así el número de beneficiarios y aumentando las sumas de dinero que se destinan a esos hogares en situación de pobreza extrema y vulnerabilidad.

«Lo que hicimos fue **concentrar esos subsidios en madres cabeza de hogar con hijos menores de 6 años para atender esta población infantil, vulnerable**, y se les paga 500.000 pesos, que si los pueden sacar de la pobreza extrema», dijo el funcionario en entrevista con un noticiero nacional este miércoles.

Bolívar aclaró que **el subsidio de Renta Ciudadana seguirá entregándose a madres cabeza de hogar con hijos menores (de 6 años de edad)**. Esto implicaría entonces que **continuarán con normalidad los giros a las familias clasificadas dentro de la línea 'Valoración del cuidado'** (Grupo A del SISBEN IV con niños y niñas menores de 6 años y personas con discapacidad que requieran cuidado).

Te puede interesar: 20 mil hogares va no recibirán el primer pago de Renta Ciudadana, pero no perderán el subsidio.

El directivo también comentó **qué pasará con los desembolsos que se tenían previstos para potenciales beneficiarios de Renta Ciudadana que no entraron en esta línea de 'Valoración del cuidado'** y que, por lo tanto, no fueron programados para el giro de dinero que se está haciendo por estos días (a 519.408 hogares priorizados).

“A las demás (personas que recibirán giros de Renta Ciudadana), que van a ser cerca de entre 800 mil y 900 mil personas, nosotros desde ya, y **es una convocatoria que vamos a hacer en próximos días, desde el DPS les vamos a ofrecer proyectos productivos y capital semilla no reembolsable** para que hagan emprendimientos», manifestó Bolívar.

Esas otras familias, que harían parte de líneas como ‘Colombia sin hambre’ o ‘Fortalecimiento de capacidades’, **«se pueden inscribir a partir de una convocatoria, que vamos a hacer en los próximos días, para asociarse y recibir este capital semilla no retornable»**.

En resumen, y a la espera de información más concreta sobre pagos a futuro, **Renta Ciudadana se seguirá ejecutando como subsidio para madres cabeza de hogar** en cuyo núcleo familiar haya hijos menores de 6 años de edad y personas con discapacidad que requieran cuidado.

En cuanto a los cerca de **900 mil hogares que no aplican dentro de las anteriores condiciones** y no tienen barreras de acceso al mercado laboral, pero que si son potenciales beneficiarios de Renta Ciudadana, **en próximos días el DPS publicará cómo estos ciudadanos pueden acceder a los desembolsos** que se harán para emprender proyectos productivos.

“El sentido de los subsidios es que estén concentrados en la gente que más lo necesita y que no puede vincularse a las dinámicas de producción; no en la gente que puede trabajar, a la que hay que garantizar el derecho al trabajo digno”, enfatizó el Departamento de Prosperidad Social.





Foto: Prosperidad Social.

¿Se seguirá ejecutando Colombia Mayor?

Gustavo Bolívar precisó que la intención de que los subsidios del Gobierno Nacional se conviertan en proyectos productivos, **no implica el fin del Programa de Protección Social al Adulto Mayor, Colombia Mayor.**

«No desaparecen todos los subsidios, **los de los adultos mayores se van a mantener, incluso se van a incrementar**», dijo el director del DPS en cuanto a que a partir de junio de 2024 se espera iniciar el pago del **bono pensional de Colombia Mayor, sobre el que aquí te contamos quiénes lo recibirán y cuánto pagarán.**

Así las cosas, continuará sin novedades el giro mensual que se viene haciendo dentro de Colombia Mayor, programa que finalizó el pago de su tercer ciclo el pasado 20 de abril y sobre el que se anunciarían nuevos desembolsos en próximos días.

 Sigue a RTVC Noticias y mantente conectado

TEMAS RELACIONADOS: #COLOMBIA MAYOR #RECOMENDADO #RENTA CIUDADANA #SUBSIDIOS

TE PODRÍA GUSTAR



Las razones por las que WhatsApp puede bloquear su cuenta



¿Qué hacer para recibir incentivos por reducir el consumo de energía? CREG explica



Volcán Puracé: ¿dónde queda, por qué es importante y hace cuánto está activo?



Ya hay fecha de Rock al Parque y más festivales en Bogotá



Racionamiento de agua en Bogotá del 8 al 16 de mayo: consulte barrios, horarios y zonas con cortes



¡Un nuevo aumento! Niveles de agua en embalses de Sistema Chingaza llegó a 18.63 %

 RTVC NOTICIAS



abastecimiento de agua para la ciudadanía y en el volumen útil disponible para la generación de energía en todo el país.

